
NECROLOGIE

Mgr LAFLAMME

Nous aurions voulu déposer sur la tombe de Mgr Laflamme, dès le lendemain de sa mort, l'hommage ému de nos regrets et de nos prières. On a dit de lui tout le bien que l'on sait ; on n'a pu dire tout le bien qu'il a fait. Pour nous, nous avons vu disparaître dans ce cher et vénéré prélat un bienfaiteur et un ami : les religieux dominicains français, qui l'ont connu pendant leur séjour au Canada auront appris avec une grande peine la nouvelle de sa mort, et nous-mêmes, ici, nous ne saurions perdre le souvenir des bontés qu'il nous a prodiguées et du secours effectif qu'il a apporté à l'extension et à la consolidation de notre œuvre. Celui qui écrit ces lignes sait pertinemment combien Mgr Laflamme s'est intéressé à notre fondation dominicaine de Québec, et c'est dans un sentiment de profonde et sincère reconnaissance qu'il demande à Dieu, au nom de ses frères en religion, la paix du repos éternel pour l'âme de ce bon et fidèle serviteur.

Nous recommandons aussi aux prières de nos abonnés et des confrères du Rosaire Monsieur Rondot, décédé à Caen, (France) le 8 août dernier. Il était le père du R. P. Rondot, O. P., et tous ceux auxquels le zélé Dominicain a fait du bien, voudront bien prier pour le cher et vénéré défunt.

R. I. P.